


Freedom ist die zweite Marke, die das Affinity-Team eingeführt hat. Inspiriert
wurde das neue Projekt durch die Umbauten von Transportern, die von reisefreudigen
Menschen, den sogenannten Van-Lifers, vorgenommen wurden.

Freedom ist für Menschen gedacht, die Wert auf Unabhängigkeit legen. Dank seiner
kompakten Größe lässt er sich in überfüllten Stadtzentren leicht einparken, und auch
auf Reisen in die Ferne ist es besonders einfach, eine Unterkunft zu finden. Das
Aussehen eines typischen Vans schützt ihn vor der Aufmerksamkeit der ungewollten
Leute. Die Trennwand zwischen dem Fahrerhaus und dem Wohnbereich erhöht die
Sicherheit der im Fahrzeug zurückgelassenen Gegenstände. Außerdem garantiert sie
mehr Privatsphäre.

Der Freedom ist für zwei Erwachsene oder zwei Erwachsene und ein Kind geeignet.

Freedom is the second brand launched by the Affinity team. The inspiration
for the new project were adaptations of delivery vehicles made by people who love
travelling, the so-called van-lifers. 

Freedom is dedicated to people who value independence. The compact size will
make it easy to park in a crowded city center, and finding a place to stay
overnight during further trips will be extremely easy. The look of a typical delivery
vehicle protects against attention from the unwanted people. The partition
between the cab and the living area increases the safety of items left in the vehi-
cle. It also guarantees greater intimacy. 

Freedom is intended for two adults or two adults and a child. 
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